
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 591/2018 

  
 

Requer informações referentes à 
rede de esgoto em ambas às 
margens da SP 135 no trecho dos 
Km 4,5 ao Km 5,5 reiterando os 
Requerimentos de nº 612 de 
07/05/15 e 85 de 19/01/18. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que, continuamos sendo indagados por 
munícipes sobre a situação da rede de esgoto que contemplara as 
residências localizadas em ambas às margens da SP 135 entre os Km 4,5 e 
Km 5,5, 

 

CONSIDERANDO que, a margem do lado direito sentido centro-
bairro faz parte do Bairro Chácaras Recreio Paraíso o qual já possui a rede 
de esgoto, porém as chácaras que margeiam a pista ainda não foram 
contempladas, 

 

CCONSIDERANDO que, a margem do lado esquerdo sentido 
centro-bairro fica próximo ao Vale das Cigarras que também já possui rede de 
esgoto, 

 

CONSIDERANDO que, os moradores reivindicam esse 
importante saneamento básico, 

 

CONSIDERANDO que, em resposta ao Requerimento nº 612/15 
o DAE informou que sim, existe um Projeto em andamento para instalação da 
referida rede de esgoto, porém em resposta ao Requerimento nº 85/18 o 
mesmo DAE informou que as residências localizadas à margem direita da SP 
135 já possuem a rede esgoto, situada na Rua Osório Ganeo, porém 
afirmamos que as residências contempladas foram apenas as do interior do 
bairro e não as que margeiam a pista podendo ser comprovadas in loco. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 



 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

1- Afinal, existe um Projeto para contemplar as chácaras que não possuem 
essa importante infraestrutura, como citado no Requerimento de nº 
612/15? 
 

2- Caso realmente exista, em que situação se encontra?  
 

3- Existe alguma previsão para execução dessa importante obra? 
 

4- Caso não haja um Projeto, existe a possibilidade de fazê-lo e coloca-lo 
em prática? 
 

5- Outras informações que julgar necessário.  
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de Abril de 2018. 

 
 
 
 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
-Vereador- 


